

# Morgenstund ...

Erfasst am : 29. Juli 2016 17:01 | Erfasst von : Martin

Verknüpfte Kategorie(n): Fotos

Ich bin ein Abend- Nacht- bis Frühmorgen-Mensch ... nicht erst seit ein paar Jahren, sondern eigentlich schon seit immer. Wenn ich keine fixen Termine habe, endet im Sommer mein Tag, wenn er für andere schon beginnt.

So ist dieses Handy-Foto vor meinem Schlafengehen entstanden ... andere standen schon auf dem Perron bereit für den ersten Pendlerzug. Für mich ist so eine tolle Sicht der Gute-Nacht-Eindruck ...

Ich habe mittlerweile sicher Hunderte solcher Stimmungsbilder. Und das Tolle an solchen ist immer, dass sie Erinnerungen an einen Gemütszustand hervorholen - in meinem Fall immer an eine totale Losgelöstheit.

PS: Wenn jemand einen offenen Job kennt für einen Nachtmenschen ... möglichst Teilzeit, bitte melden ... Danke!